

– english version below –

Einverständniserklärung in die Erhebung und Verarbeitung von Daten durch *besser.ai*

Für unseren Dienst erfolgt die Erhebung und Verarbeitung folgender personenbezogener Daten:

E-Mail-Adresse

Diese Daten werden auf dem Server von **besser.ai** gespeichert und können nur von berechtigten Personen eingesehen werden. Wir **versichern** hiermit, dass die von uns durchgeführte EDV auf der Grundlage geltender Gesetze erfolgt und für das Zustandekommen des Vertragsverhältnisses notwendig ist. Darüber hinaus benötigt es für jede weitere Datenerhebung die Zustimmung des Nutzers.

Mit dieser Zustimmungserklärung stimmen Sie dem Erhalt von Newsletter-E-Mails ausdrücklich zu.

Nutzerrechte

Der Unterzeichnende hat das Recht, diese Einwilligung jederzeit ohne Angabe einer Begründung zu widerrufen. Weiterhin können erhobene Daten bei Bedarf korrigiert, gelöscht oder deren Erhebung eingeschränkt werden. Auf Anfrage können Sie unter der untenstehenden Adresse eine detaillierte Auskunft über den Umfang der von uns vorgenommenen Datenerhebung verlangen. Auch kann eine Datenübertragung angefordert werden, sollte der Unterzeichnende eine Übertragung seiner Daten an eine dritte Stelle wünschen.

Folgen des Nicht-Unterzeichnens

Der Unterzeichnende hat das Recht, dieser Einwilligungserklärung nicht zuzustimmen – da unser Dienst jedoch auf die Erhebung und Verarbeitung genannter Daten angewiesen sind, würde eine Nichtunterzeichnung eine Inanspruchnahme des Dienstes ausschließen.

Kontakt

Beschwerden, Auskunftsanfragen und andere Anliegen sind an folgende Stelle zu richten:
Moritz Besser

moritz@besser.ai
Kirchstraße 8
38895 Derenburg
Deutschland

Zustimmung durch den Nutzer

Mit Eingabe der E-Mail-Adresse in das Formular und klicken auf "Registrieren" versichert der Unterzeichnende, der Erhebung und der Verarbeitung seiner Daten durch **besser.ai** zuzustimmen und über seine Rechte belehrt worden zu sein.

– english version –

Declaration of Consent to the Collection and Processing of Data by *besser.ai*
For our service, the following personal data will be collected and processed:

Email address

These data will be stored on the server of ***besser.ai*** and can only be accessed by authorized personnel. We hereby assure that the data processing carried out by us complies with applicable laws and is necessary for the establishment of the contractual relationship. Furthermore, any further data collection requires the user's consent.

By providing this consent, you expressly agree to receive newsletter emails.

User Rights

The undersigned has the right to revoke this consent at any time without stating a reason. Furthermore, collected data can be corrected, deleted, or its collection restricted if necessary. Upon request, you can demand a detailed disclosure of the scope of data collection performed by us at the address provided below. Additionally, the undersigned can request data transfer to a third party if desired.

Consequences of Not Providing Consent

The undersigned has the right not to consent to this declaration – however, since our service relies on the collection and processing of the mentioned data, a refusal to consent would exclude the use of the service.

Contact

Complaints, information requests, and other concerns should be directed to the following address:

Moritz Besser
moritz@besser.ai
Kirchstraße 8
38895 Derenburg
Germany

User's Consent

By entering their email address into the form and clicking on "Register," the undersigned confirms their consent to the collection and processing of their data by *besser.ai* and that they have been informed about their rights